

15.01.2018

Randalierende Jugendliche gestellt

Fünf randalierende und lärmende Jugendliche hat der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) am Sonntagnachmittag, 14. Januar 2018, gestellt. Informiert durch eine Anwohnerin, die dem KVD von Poltern und Schreien in einem leerstehenden Gebäude in der Carl-Friedrich-Gauß-Straße berichtete, trafen die Einsatzkräfte die Minderjährigen im Alter zwischen 15 und 17 Jahren an. Die drei Jungen und zwei Mädchen verhielten sich den Einsatzkräften gegenüber uneinsichtig und aufmüpfig. In dem Gebäude entdeckten die KVD-Streifen Vandalismusschäden und leergesprühte Feuerlöscher. Da der Verdacht auf Einbruch, Hausfriedensbruch und Sachbeschädigung bestand, wurde die Polizei verständigt, die den Jugendlichen unter anderem Platzverweise erteilte.